学校の体育館で、佐 りました。 賀っ子解放祭りがあ

水平社宣言と現代の でした。ぼくたちは、 ぼくは6年生なの 最後の解放祭り



結婚差別の人権劇をしました。 を大きくするように気をつけました。 具も作りました。練習では、声や手ぶ 入って自分たちで作った台本を覚え、 3学期に 道 n

らない」という言葉がとても心に残りま 別をしている人がいるから差別はなくな まで長いセリフをまちがえずに言うこと 聞いてくれていたので、 ができてよかったです。 最初からきんちょうしていたけど、 最初はまちがわずに言えたけど、かんで を確認していたらぼくの番がきました。 は見えないところで、小さな声でセリフ 日きんちょうしていました。みんなから の仲間の阪本清一郎役でした。ぼくは当 しまいました。でも、 いということをわかってほしいです。 ぼくは、 劇を見てくれた人にも差別はいけ 水平社を作った西光万吉さん みんなが最後まで セリフの中で「差 安心しました。

や卵など7種類の具を均等にのせていき が準備してくれた酢飯をしきつめ、 黒潮町農業委員会の皆さんが指導をして ていきました。そして、その上に6年生 にまきすをすき間なく広げ、のりをし くださり巨大な太巻きを作りました。 体育館に長机を何個もそろえ、その上 5・6年生27人で、地産地消を進める 野菜

の合図で、 いよいよ最終段階。 みんなが 「いっせーのせー 斉に同じスピード

いがしてきました。

ました。お酢や具材からとてもいいにお

まず、

起こりました。 たけど、 でまきすを巻いて 自然に拍手が いで巻き終わると いきました。 れ方が難しかっ 5分くら わき 力の

んと14m35mもあり、 ってみると、 生が巻き尺で

測

みんなから歓声があがりました。

ラダやみそ汁、 んなおかわりをしていました。 そのあとみんなで会食をしました。 一絞りもあり、 デザートにサツマイモの とてもおいしくて、 # Z

(佐賀小学校

6 年

宮川

珠李

田

ノロ小学校 5年 徳広

翼·池田啓人)

さんが来て、 浜美術館の西 ンゴルとの交流 1 月 27 日、

を書く内容でし をしました。 ゴル語を教えて 友だちに手紙 モンゴル モン モ 村

は、

もらいました。

最後までまちがわずに書けてよかったで ンゴル語で書くので書きにくかったけど、 は鳥の絵を描きました。 す。ぼくは、「自由」という言葉を選び、絵 記号っぽい文字もあって面白かったです。 たけど、 ぼくは、 やその意味をすべてモンゴル語で書きま く手紙を書きました。 モンゴル語がわかったところでさっそ モンゴル語は英語みたいなのや 韓国語みたいな感じかなと思っ 自分が好きな言葉 自分の名前もモ

写真を見てぼくたちのことを思い出して の友だちにも、 ほしいです。 ない文字を知れてよかったし、 この交流を通して、 この手紙と最後にとった 今まで見たことの モンゴル

南郷小学校 5 年 米津 大也